

August 2014

Erste EMT News aus dem Neubau

Umzug in neues Firmengebäude

Nach nur 8 Monaten Bauzeit konnten wir diesen Sommer unseren Neubau beziehen. Direkt gegenüber des bisherigen Standorts ist das neue EMT Firmengebäude nun in der Marie-Curie-Str. 2 im Industriegebiet Herrenberg-Gültstein zu finden.



IT'S SHOWTIME!!

EMT präsentiert am Sonntag, den 31.8.2014 um 20 Uhr „DIE Musical Party“ im einmaligen Ambiente der Burg Stettenfels. Wir mixen die beliebtesten Musical-Highlights zusammen und machen daraus eine Riesen-Party! So was haben Sie noch nie erlebt. Von professionellen Künstlern, den Originalen aus "Mama Mia", "Tanz der Vampire" und "Sister Act", LIVE gesungen. Wir tanzen, lachen und feiern mit Ihnen und ganz nah bei Ihnen, denn es gibt keine Bühne...! Jetzt unter www.reservix.de Tickets sichern.



Neuer Mannschaftsbus

Im Auftrag von MAN und Weltmeister der Großillusion „Julius Frack“ durften wir die Präsentation des neuen FC Bayern München Mannschaftsbus vor der Allianzarena inszenieren.

Eine gigantische Rundbogenbühne mit transparenter Dachplane, beeindruckende Pyrotechnik, eine Großprojektion mit 3 Beamern, individuell bedruckte Vorhänge und die entsprechende Licht- und Tontechnik sorgten für eine angemessene Stimmung um den neuen MAN Bus geladenen Gästen, der Presse, Rundfunk und Fernsehen vorzustellen.



Jesus Christ Superstar

Ein echtes Open Air Highlight war die Umsetzung des Rockmusicals „Jesus Christ Superstar“ vor dem Rottenburger Dom.

Das Orchester, die Band, der Chor sowie die Solisten sorgten für insgesamt 130 Mikrofonkanäle. Zudem kamen 32 Funkstrecken und eine Kameraübertragung auf eine LED Wand zum Einsatz. Ebenfalls sehr aufwendig gestaltete sich der Bühnenbau.

EMT konstruierte zusätzlich zur Hauptbühne einen Steg in Kreuzform sowie eine schwebende Bühne für die Priester in 8m Höhe.

